



Feuerwehr Tetenhusen



Feuerwehr Tetenhusen
Schulstraße
24817 Tetenhusen
04624/4572324
www.feuerwehr-tetenhusen.de



Weihnachtsgrüße der Wehrführung

Liebe Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden, liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Tetenhusen, liebe Besucher unseres Onlineauftritts,

das Weihnachtsfest steht vor der Tür und in wenigen Tagen dürfen wir das neue Jahr 2024 begrüßen. Für unsere Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmänner endet ein in vielerlei Hinsicht sehr ereignis- und abwechslungsreiches Feuerwehrjahr.



Wir möchten die Weihnachtstage nutzen und die wichtigsten Ereignisse des Jahres 2023 Revue passieren lassen und Danke sagen. Im Jahr 2023 war unsere Feuerwehr bei bisher 18 Einsätzen gefordert. Hierbei haben wir trotz der schwierigen Voraussetzungen alle erneut gezeigt, dass auf die Feuerwehr der Gemeinde Tetenhusen Verlass ist. Vielen Menschen konnten wir wirksam Hilfe in Notlagen leisten und Brände auf Bauernhöfen bekämpfen sowie einige Technische Hilfeleistungen erfolgreich abarbeiten. Dabei machten die Einsätze vor der Amts- und Gemeindegrenze nicht halt. Sowohl unsere Wehr war mehrfach im Rahmen der nachbarschaftlichen Löschhilfe in den umliegenden Gemeinden und im Landkreis im Einsatz als auch Feuerwehren aus anderen Kommunen unterstützten uns mit Mannschaft und Gerät bei Einsätzen in unserem Gemeindegebiet. Es zeigte sich wieder einmal, dass die Blaulichtfamilie in Schleswig-Holstein funktioniert.

Für das großartige Engagement in unserer Feuerwehr in diesem Jahr bedanken wir uns bei allen Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmännern herzlich und freuen uns über die künftige Mitarbeit jedes aktiven Mitglieds und der Angehörigen unserer Jugendfeuerwehr, Verwaltungsabteilung und des Musikzuges. Denn auch im kommenden Jahr gilt: Wir brauchen Dich!

Gerne geben wir den ausdrücklichen Dank an unseren Gemeinderat weiter. Die Tätigkeit in unserer Freiwilligen Feuerwehr erfuhr auch in diesem Jahr wieder echte Wertschätzung und die Erforderlichkeit geeigneter Ausstattung wurde anerkannt.

Abschließend möchten wir die wichtigsten Menschen nicht vergessen, die unseren Feuerwehrleuten die Feuerwehrarbeit im Hintergrund überhaupt erst ermöglichen und sie dabei in großem Maße unterstützen. Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Ehefrauen und Ehemännern, Partnerinnen und Partnern und bei den Kindern, die oft genug auf ihre Lieben verzichten müssen. Ein besonderer Dank gilt selbstverständlich auch den Arbeitgebern, die unsere Aktiven für Einsätze während der Arbeitszeit freistellen.

Wir wünschen allen Feuerwehrangehörigen und ihren Familien sowie allen Bürgerinnen und Bürgern ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start in ein gutes und vor allen Dingen gesundes und glückliches Jahr 2024.

Martin Gehrman

Gemeindewehrführer



Knut Zachrau

Stellvertretender Gemeindewehrführer